

小学部の様子

【1・2年生 生活単元学習「なつをたのしもう」】

1・2年生は「なつをたのしもう」で調理活動を行いました。
1年生は、自分たちで育てた夏野菜を使い、ピザを作りました。自分たちで作ったことで、普段野菜が苦手な児童も挑戦して食べる様子が見られました。2年生は、授業参観で保護者と一緒にフルーツやトッピングを選び、楽しくパフェを作ることができました。



3・4年生 生活単元学習「夏を楽しもう」

3年生は、「夏を楽しもう」で調理活動を行い、たこ焼きを作りました。調理前には、本校前にある「たこ焼き大阪」に実際に調査に行き、レシピを作って調理しました。切る、混ぜる、焼くといった工程を全員で行い、おいしいたこ焼きを作ることができました。

4年生は、自分たちの学校の周辺には、どんな施設があるかを学習しました。その中で、「ゆめモール 合志」ができたことを知り、実際に学校からゆめモールまで歩いて行き、見学しました。そして、モール内にあるモスバーガーで事前に決めたものを注文し、食事のマナーを守りながら食べるすることができました。



5・6年生 生活科「わたしたちのまち」

消防署で働く人の様子を知ることを目指し、菊池広域連合西消防署へ見学に行きました。事前学習では、「どんな訓練をしているのですか?」「訓練中は水を飲んでもいいのですか?」「消防車はなぜサイレンを鳴らすのですか?」など、子供たちからの疑問がたくさん挙がりました。見学当日は、目をキラキラさせ大興奮で施設内を見る子供たち、消防士さんにインタビューするときはみんな真剣な表情でした。目の前で着装訓練(消防服を素早く着る訓練)を見せていただいたり、放水体験をしたり、消防署の仕事について学ぶことができました。



見学後は、分かったことや感想をそれぞれのクラスで壁新聞にまとめ、伝え合いました。感想には、「かっこよかったです。」「守ってくれてありがとう。」などの言葉があり、感想文を添えて消防署へのお礼状を作成しました。

